

Losi® RZR Rey 1/10 4WD Desert SxS RTR



WÜSTEN ACTION

DESERT ACTION

Lebe überall deine Begeisterung für UTV-Action aus! Der offiziell lizenzierte 1/10 Losi Polaris RZR Pro R gleicht mit seiner bewährten Rey-Plattform dank einer neuen hinteren Längslenkeraufhängung dem original Desert SxS und steht seiner Leistung in nichts nach.

Indulge in your passion for UTV action anytime and anywhere! With the proven Rey platform and a new rear trailing arm suspension, the officially licensed 1/10 scale Losi Polaris RZR Pro R looks and performs just like the full-size desert SxS.



Die ersten UTVs (Utility Terrain Vehicles) der frühen 2000er Jahre waren Nutzfahrzeuge für landwirtschaftliche Arbeiten. Es dauerte nicht lange, und die Desert Racing Community begann, sie in leistungsfähige Offroad-Rennwagen umzubauen – für einen Bruchteil dessen, was ein Rennfahrzeug in voller Größe kosten würde. Heute müssen diese Fahrzeuge nicht mehr aus Umbauten entstehen. Man kann bei fast jedem Händler ein erschwingliches rennfertiges Offroad-SxS (Side-by-Side) kaufen.

The first UTVs (Utility Terrain Vehicles) of the early 2000s were commercial vehicles made for farm and construction work. Before long, the desert racing community began modifying them into capable off-road racers — for a fraction of what a full-size race car would cost. Today they're not just for do-it-yourselfers. You can buy an affordable off-road SxS (side-by-side) at almost any dealership, ready to race.





An jedem Wochenende treffen sich SxS-Fahrer in den Dünen, in der Wüste, auf der Rennstrecke und auf Offroad-Strecken. Auf der Suche nach mehr Performance machen sie ihre Fahrzeuge immer schneller und leistungsfähiger. Jetzt können alle SxS-Enthusiasten denselben Spaß jederzeit und überall mit diesem allerersten RC SxS im Maßstab 1:10 von Losi genießen!

Offiziell von Polaris lizenziert und dem Top SxS nachempfunden, ist der Ready-To-Run Losi Polaris RZR Pro R auf dem RZR Rey-Chassis aufgebaut - einer Weiterentwicklung des äußerst erfolgreichen Losi Baja Rey-Chassis. Bisher war der Rey nur mit Einzelradaufhängung vorne und Starrachse hinten erhältlich. Für den RZR Rey wurde die Hinterradaufhängung originalgetreu mit einem neuen unabhängigen hinteren Längslenker-Setup umkonstruiert. Der Polaris RZR Pro R sieht aus und fährt sich wie das Original- mit überlegenem Handling in unwegsamem Gelände.

Aufgrund seiner Größe im Maßstab 1:10 und seines Allradantriebs bezwingt der Polaris RZR Pro R unterschiedlichstes Terrain. Um eine realistische Wüstenumgebung zu schaffen, brauchst du nur einige kleine Felsen, Sand, Erde und Büsche. Oder du nimmst ihn direkt mit in die Dünen. Du kannst auch ein paar Sandreifen und ihn zur Sand-Schleuder machen!

Der Losi Polaris RZR Pro R ist werkseitig montiert und fahrbereit, und dem Aussehen seines Vorbilds mit geformten Karosserieteilen, einem Überrollkäfig und offiziell lizenzierten BFGoodrich KM3-Reifen auf Raceline A93 Podium-Rädern nachempfunden. Losi hat ein Spektrum Brushless-Antriebssystem verbaut, das in Kombination mit einen 2S- oder 3S-LiPo-Akku (nicht im Lieferumfang enthalten) Höchstgeschwindigkeiten von über 70 kmh bietet.

Lebe überall deine Begeisterung für SxS-Action aus indem du den Polaris RZR Pro R mit deinen Freunden oder deiner Familie fährst. Teile deinen Spaß an deinem eigenen SxS im Maßstab 1:10!

On any given weekend, SxS drivers gather for fun on the dunes, in the desert, at the racetrack, and on off-road trails around the country. They pour their passion for speed into making their vehicles even faster and stronger. Now all SxS enthusiasts can enjoy that same fun anytime and anywhere with this first-ever Losi 1/10 scale RC SxS!

Officially licensed by Polaris and scaled after its top-of-the-line SxS, the ready-to-run Losi Polaris RZR Pro R is built on the RZR Rey chassis — an evolution of the highly successful Losi Baja Rey chassis. Until now, the Rey was available only with a front independent and rear solid axle suspension. For the RZR Rey, the rear suspension has been redesigned true to scale with a new independent rear trailing arm setup. The Polaris RZR Pro R looks and handles like the real thing, with superior handling over rough terrain.

Because of its 1/10 scale size and 4-wheel drive, the Polaris RZR Pro R handles a wide range of terrain. To create a realistic scale desert environment, all you need are some small rocks, sand, dirt, weeds, and bushes. You can even take it with you to the dunes. Add some sand tires and it's a miniature roost throwing machine!

Factory-assembled and ready-to-run, the Losi Polaris RZR Pro R duplicates the looks of the full-size side-by-side with molded body panels, a roll cage, and officially licensed BFGoodrich KM3 tires on Raceline A93 Podium wheels. Losi includes a Spektrum brushless power system that handles a 2S or 3S LiPo battery (not included) and delivers top speeds above 45+ mph.

Indulge in your passion for SxS action anytime and anywhere by racing the Polaris RZR Pro R with your friends and family. You can live wide open with your own 1/10 scale SxS!

FEATURES

- Offiziell von Polaris lizenziert und nach dem Spitzenmodell RZR Pro R entworfen.
- Die neue unabhängige hintere Längslenkeraufhängung des RZR Rey bietet überlegene Kurvenfahrten in unwegsamem Gelände.
- Das standardmäßige Entfernen der Karosserie mit 4 Clips ermöglicht einen einfachen Zugang zum Chassis für Akkuwechsel und Wartung.
- Kommt mir offiziell lizenzierten BFGoodrich KM3-Reifen auf offiziell lizenzierten Raceline A93 Podium-Felgen.
- Helle LEDs in den vorderen und hinteren Light Buckets sorgen für mehr Realismus nach Einbruch der Dunkelheit.
- Einstellbare Stoßdämpfer mit langem Federweg absorbieren die Energie großer Sprünge und Unebenheiten.
- Getriebe und Differentiale mit Metallverzahnungen sind gegen Witterungseinflüsse abgedichtet und für anspruchsvolles Gelände ausgelegt.
- Für die RZR Rey 3 mm Aluminium-Chassisplatte mit 2,5 mm Oberdeck kann kein Rennen schnell und rau genug sein
- Das werkseitig installierte Spektrum Brushless Antriebssystem bietet mit einen 2S- oder 3S-LiPo-Akku (nicht im Lieferumfang enthalten) Geschwindigkeiten von über 70 kmh.
- Die mitgelieferte Spektrum DX3-Fernsteuerung verfügt über die Active Vehicle Control (AVC)-Technologie für Stabilität bei hohen Geschwindigkeiten.
- Officially licensed by Polaris and designed after their top-of-the-line RZR Pro R wide open model.
- New RZR Rey independent rear trailing arm suspension provides superior cornering over rough terrain.
- Standard 4-clip body removal allows easy chassis access for battery replacement and service.
- Includes officially licensed BFGoodrich KM3 tires on officially licensed Raceline A93 Podium wheels.
- Bright LEDs in front and rear light buckets add more realism after dark.
- Adjustable long-travel shocks soak up the energy of big jumps and bumps.
- Metal-gear transmission and differentials are sealed against the elements and engineered to handle punishing terrain.
- RZR Rey 3mm aluminum chassis plate with 2.5mm upper deck takes on fast, rough racing — and asks for more!
- Factory-installed Spektrum brushless power system handles a 2S or 3S LiPo battery (not included) and delivers speeds of 45+ mph.
- Included Spektrum DX3 radio features Active Vehicle Control (AVC) technology for high-speed stability.

OFFIZIELL LIZENZierter POLARIS RZR PRO R / OFFICIALLY LICENSED POLARIS RZR PRO R

Das Vorbild des RZR Pro R definierte die Regeln der Side-by-Side-Performance mit Innovationen in den Bereichen Leistung, Stärke und Kontrolle neu. Jetzt kannst du ihn im Maßstab 1:10 mit dem Losi Polaris RZR Pro R fahren! Diese RC-Version ist werkseitig montiert und fahrbereit und dem Aussehen des original SxS durch geformte Karosserieteile, Überrollkäfig und offiziell lizenzierte Räder und Reifen.

The full-size RZR Pro R rewrites the rules of side-by-side performance with innovations in power, strength, and control. Now you can drive it in 1/10 scale with the Losi Polaris RZR Pro R! Factory assembled and ready to run, this RC version duplicates the looks of the original SxS with molded body panels, roll cage, and officially licensed wheels and tires.





NEUE HINTERE LÄNGSLENKERAUFHÄNGUNG / NEW REAR TRAILING ARM SUSPENSION

Die RZR Rey ist eine Weiterentwicklung des erfolgreichen Losi Baja Rey mit einer neuen unabhängigen hinteren Längslenkeraufhängung. Maßstabsgetreu kombiniert es die Kurvengeschwindigkeit einer unabhängigen Dreieckslenkeraufhängung mit der Fähigkeit, unwegsames Gelände wie eine solide Hinterachsaufhängung zu bewältigen.

The RZR Rey is an evolution of the successful Losi Baja Rey with a new independent rear trailing arm suspension. True to scale, it combines the cornering speed of an independent A-arm suspension with the ability to soak up rough terrain like a solid rear axle suspension.

KLASSISCHE KAROSSERIE BEFESTIGUNG / TRADITIONAL BODY REMOVAL

Du kannst schnell und einfach auf das Chassis zugreifen, um den Akku zu wechseln oder Wartungsarbeiten durchzuführen. Der komplette Käfig und die Karosserieteile des Polaris RZR Pro R können durch Entfernen von nur vier Karosserieclips entfernt werden.

You can access the chassis quickly and easily to replace the battery or perform maintenance. The Polaris RZR Pro R's complete cage and body panels can be removed by taking out just four body clips.

LED-BELEUCHTUNG VORNE UND HINTEN / FRONT AND REAR LED LIGHTS

Helle LEDs sind in den vorderen und hinteren Light Buckets verbaut, um bei Sonnenuntergang mehr Realismus zu erzielen. Erhelle die Nacht in der der Wüste und halte die Offroad-Action am Leben!

Bright LEDs are included in the front and rear light buckets for more scale realism when the sun goes down. Light up the nighttime desert darkness and keep the off-road action alive!

OFFIZIELL LIZENZIERTE RACELINE A93 PODIUM RÄDER / OFFICIALLY LICENSED RACELINE A93 PODIUM WHEELS

Das 8-Speichen-Design im Mesh-Stil der offiziell lizenzierten Raceline A93 Podium Wheels ist geradezu ikonisch. Sie wurden für den Losi Polaris RZR Pro R nachgebildet und sind die beliebteste Felgenmarke, die an Side-by-Side Vorbildern Verwendung findet.

The 8-spoke, mesh style design of the officially licensed Raceline A93 Podium Wheels is nothing short of iconic. Replicated for the Losi Polaris RZR Pro R, they are the most popular brand of wheels used on full-scale side-by-side vehicles.

OFFIZIELL LIZENZIERTE BFGOODRICH KM3 REIFEN / OFFICIALLY LICENSED BFGOODRICH KM3 TIRES

Diese offiziell lizenzierten BFGoodrich KM3-Reifen verfügen über ein Design, das die Baja-Meisterschaft gewonnen hat. Die Reifen sind nicht nur robust und realistisch, sondern verleihen dem Polaris RZR Pro R auch in extremstem und anspruchsvollem Gelände unerbittliche Traktion.

These officially licensed BFGoodrich KM3 tires feature a Baja championship winning design. Not only are the tires tough and realistic, but they provide the Polaris RZR Pro R with relentless traction on the most extreme and demanding terrain.

UNABHÄNGIGE A-ARM-VORDERRADAUFHÄNGUNG MIT LANGEM FEDERWEG / LONG TRAVEL INDEPENDENT A-ARM FRONT SUSPENSION

Der RZR Rey pflügt selbstbewusst durch schwierigstes Gelände! Die sorgfältig konstruierte, vollständig unabhängige A-Arm-Vorderradaufhängung ermöglicht es jeder Seite, nach Bedarf zu reagieren, und bietet mehr Kontrolle, eine präzisere Lenkung und ein besseres Handling.

The RZR Rey rips across tough terrain with confidence! Its carefully engineered, fully independent A-arm front suspension allows each side to react as needed, providing more control and more precise steering and handling.

ÖLGEFÜLLTE FEDERBEINE / OIL-FILLED COILOVER SHOCKS

Dämpfer mit langem Federweg saugen die Energie von großen Unebenheiten und Sprüngen auf. Sie verfügen auch über Gewinde mit Einstellringen, damit du die Federvorspannung fein justieren kannst. Externe Anschlagpuffer sorgen für sanfte Landungen selbst auf den härtesten Oberflächen.

Long travel shocks soak up the energy from big bumps and jumps. They also feature threaded shock bodies with adjustment collars so you can fine tune the pre-load settings of the springs. External bump stops provide plush landings on the hardest surfaces.

VERSIEGELTES METALLGETRIEBE UND DIFFERENTIALE / SEALED METAL-GEAR TRANSMISSION AND DIFFERENTIALS

Das Ein-Gang-Getriebe und alle drei Differentiale sind abgedichtet, um harten Bedingungen standzuhalten. MOD 1-Stahlzahnräder erhöhen die Zähigkeit dieses Wüstenmonsters und seine Fähigkeit, die Leistung eines brushless Hochleistungsmotors zu zähmen.

The single-speed transmission and all three differentials are sealed to withstand punishing conditions. MOD 1 steel gears further increase this desert beast's toughness and its ability to handle the power of a high-output brushless motor.





ALUMINIUM-CHASSIS

Die Grundlage der RZR Rey-Plattform ist eine 3-mm-Aluminium-Chassisplatte mit 2,5-mm-Oberdeck für zusätzliche Haltbarkeit. Egal, ob du über die Whoops bretterst, riesige Sprünge machst oder einfach nur durch die Weiten der Wüste pflügst, dieses Chassis verlangt immer nach mehr!

The foundation of the RZR Rey platform is a 3mm aluminum chassis plate with 2.5mm upper deck for added durability. Whether you're hitting the whoops, getting huge air, or just racing wide open, this chassis keeps asking for more!

SPEKTRUM SMART BRUSHLESS ANTRIEBSSYSTEM / SPEKTRUM SMART BRUSHLESS POWER SYSTEM

Das werkseitig installierte Antriebssystem des RZR Rey besteht aus einem wasserresistenten Spektrum 3800Kv brushless Motor und einem brushless Smart ESC Spektrum Firma 130A. Es ist eine starke Kombination, die mit 2S- oder 3S-LiPo-Akkus (separat erhältlich) Geschwindigkeiten von über 70 kmh auf der Rennstrecke oder in den Dünen ermöglicht!

The RZR Rey's factory-installed power system consists of a waterproof Spektrum 3800Kv brushless motor and Spektrum Firma 130A brushless Smart ESC. It's a potent combination that handles 2S or 3S LiPo batteries (sold separately) and can blast you around the racetrack or across the dunes at speeds of 45+ mph!

SPEKTRUM DX3 FERNSTEUERSYSTEM / SPEKTRUM DX3 RADIO SYSTEM

Die mitgelieferte Spektrum DX3-Fernsteuerung verfügt über viele fortschrittliche Funktionen für besseres Fahren. Eine Ladestandsanzeige am Sender zeigt an, wann es Zeit ist, den Fahrakku aufzuladen. Mit einem 3-Positionen-Schalter kannst du die Gaslimits einstellen, bis du das volle Geschwindigkeitspotenzial entfesseln möchtest. Und die AVC-Technologie (Active Vehicle Control) ermöglicht es dir, die Stabilität einzustellen, die du benötigst, um Kurven zu fahren oder Sprünge zu meistern, ohne vom Gas zu gehen.

The included Spektrum DX3 radio system has many advanced features for better driving. A power level indicator on the transmitter tells you when it's time to recharge the vehicle battery. A 3-position switch lets you set throttle limits until you want to unleash the full speed potential. And AVC (Active Vehicle Control) technology allows you to dial in the stability you need to carve corners or nail jumps without backing off the throttle.

LIEFERUMFANG / WHAT'S IN THE BOX?

- (1) Losi Polaris RZR Pro R 1/10 Scale 4WD RTR
- (1) Spektrum DX3 3-Kanal DSMR Fernsteuerung
- (1) Spektrum SR6200A DSMR 6-Kanal AVC Empfänger (installiert)
- (1) Spektrum S614S Stahlgetriebe Lenkservo (installiert)
- (1) Spektrum Firma 130A Brushless Smart ESC (installiert)
- (1) Spektrum Firma 3800Kv Brushless Motor (installiert)
- (4) AA Batterien für die Fernsteuerung
- (1) Bedienungsanleitung

- (1) Losi Polaris RZR Pro R 1/10 Scale 4WD RTR
- (1) Spektrum DX3 3-Channel DSMR Transmitter
- (1) Spektrum SR6200A DSMR 6-Channel AVC Receiver (Installed)
- (1) Spektrum S614S Steel Gear Steering Servo (Installed)
- (1) Spektrum Firma 130A Brushless Smart ESC (Installed)
- (1) Spektrum Firma 3800Kv Brushless Motor (Installed)
- (4) AA Transmitter Batteries
- (1) Product Manual

BENÖTIGT WIRD / NEEDED TO COMPLETE

- (1) Kompatibler 2S-3S LiPo Akku mit EC5 oder IC5 Anschluss
- (1) Kompatibles LiPo Akku Ladegerät

- (1) Compatible 2S-3S LiPo Battery with EC5 or IC5 Connector
- (1) Compatible LiPo Battery Charger





TECHNISCHE DATEN / SPECIFICATIONS

Ausführung: Maßstab:	Ready-to-Run 1/10	Completion Level: Scale:	Ready-to-Run 1/10
Länge: Breite: Höhe: Gewicht:	19 in (484mm) 11.4 in (288.8mm) 10.85 in (275.8mm) 8.5 lb (3.86kg)	Length: Width: Height: Weight:	19 in (484mm) 11.4 in (288.8mm) 10.85 in (275.8mm) 8.5 lb (3.86kg)
Bodenfreiheit: Radstand: Chassis:	1.7 in (43.18mm) 14.3 in (363.4mm) 3mm Plate, 6061-T6 Aluminum	Ground Clearance: Wheelbase: Chassis:	1.7 in (43.18mm) 14.3 in (363.4mm) 3mm Plate, 6061-T6 Aluminum
Aufhängung: Stoßdämpfertyp:	Einzelrad/Längslenker 0.38 in (10mm) Composite, ölgefüllt	Suspension: Shock Type:	Independent/Independent Trailing Arm 0.38 in (10mm) Composite, Oil Filled
Antriebsstrang: Differential:	4WD Kegelradgetriebe/versiegelt	Drivetrain: Differential:	4WD Bevel Gear/Sealed
Felgentyp: Felgendurchmesser: Felgenbreite: Reifenmischung: Reifenprofil: Reifendurchmesser:	Raceline Inspired Wheels 2.2 in (55.9mm)/3.0 in (76.2mm) 1.6 in (41.3mm) Medium (45A) BFG KM3 4.51 in (114.7mm)	Wheel Type: Wheel Diameter: Wheel Width: Tire Compound: Tire Tread: Tire Diameter:	Raceline Inspired Wheels 2.2 in (55.9mm)/3.0 in (76.2mm) 1.6 in (41.3mm) Medium (45A) BFG KM3 4.51 in (114.7mm)
Motortyp: Motorgröße: Ritzel: Hauptzahnrad: Verzahnung: Primärübersetzung: Gesamtübersetzung:	Non-Sensored Brushless 3660-3800Kv 12T 36T 1.0 MOD 4.16:1 14.58:1	Motor Type: Motor Size: Pinion: Spur Gear: Gear Pitch: Internal Gear Ratio: Final Drive Ratio:	Non-Sensored Brushless 3660-3800Kv 12T 36T 1.0 MOD 4.16:1 14.58:1
Fahrtenregler inkludiert:	Spektrum Firma 130A Smart Brushless	Speed Control Included:	Spektrum Firma 130A Smart Brushless
Fernsteuerung: Servos inkludiert: Bremse:	Spektrum DX3 DSMR 3-Kanal Spektrum S614S Elektronisch via ESC/Motor	Radio: Servos Included: Brakes:	Spektrum DX3 DSMR 3-Channel Spektrum S614S Electronic via ESC/Motor
Montage erforderlich: Montagezeit ca.:	Nein Weniger als 1 Stunde	Is Assembly Required: Approx. Assembly Time:	No Less than 1 Hour

PRICING

Artikel Nr. / Itemnumber	Beschreibung / Description		
LOS03029T1	RZR Rey, 1/10 4WD Brushless RTR, Polaris		
LOS03029T2	RZR Rey, 1/10 4WD Brushless RTR, FOX		

ACCESSORIES

Artikel Nr. / Itemnumber	Beschreibung / Description		
PRO1018510	Dumont Paddle SC 2.2/3.0 MTD Raid Blk F/R		
PRO1021210	Dumont Fr Paddle/Rib 2.2"/3.0" SC 12mm Black Raid (2)		
SPMR5025	DX5 Pro 2021 DSMR TX Only		
SPMX52S100H5	5000mAh 2S 7.4V Smart G2 LiPo 100C; IC5		
SPMX52S50H5	5000mAh 2S 7.4V Smart G2 LiPo 50C Hard Case; IC5		
SPMX53S100H5	5000mAh 3S 11.1V Smart G2 Hard Case LiPo 100C IC5		
SPMX53S50H5	5000mAh 3S 11.1V Smart G2 LiPo 50C Hard Case; IC5		
SPMXC2000I	Smart S2100 G2 AC Charger, 2x100W (EU Cord)		
SPMXC2010I	Smart G2 AC Charger, 2x200W EU		
SPMXC2050I	Smart S155 G2 AC 1x55W Charger (Europe Version)		
SPMXPS2I	Spektrum Smart PowerStage Bundle 2S (EU)		
SPMXPSS300I	Smart Powerstage 5000mAh 3S LiPo- S155 Charger EU		

PARTS

Artikel Nr. / Itemnumber	Beschreibung / Description		
LOS230103	Front Mask: RZR Rey		
LOS230106	Polaris Body Set: RZR Rey		
LOS230107	FOX Body Set: RZR Rey		
LOS230108	Clear Body Set: RZR Rey		
LOS43054	2.2/3.0 Wheels Satin Plated (2): RZR Rey		
LOS43055	BFG KM3, Fr/Rr 2.2/3.0 (2): RZR		

